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■例会出席者 ２２名（会員総数２８名） 出席率 ７８．６％

■メーキャップ 青木茂生君、小野一史君、三好亘君② 修正出席率 ９２．８％

■ゲ ス ト 岡本範一様、鉄野豊様、大和史郎様（以上、脇町ＲＣ）

■会長挨拶 長浦会長

最初に８月度理事会の決定事項をご報告しておきます。美馬ＲＣも設立３年目を迎え、

分区内でいろんな場面での活躍が期待されています。期待に違わぬ活動をしていきたい

ものです。来週は、新入会員の歓迎会となっています。出欠の確認のほか、担当委員会

にはお世話をお願いします。オリンピックもあと１週間足らずとなりました。日本選手

の最後のがんばりに期待しましょう。

■幹事報告 藤野幹事

ゲストの皆様、ようこそお越しくださいました。

週報到着 御所ＲＣ、脇町ＲＣ

到着書類 米山協議会懇親会のご案内、米山奨学会ニュース、インターネット速報

■委員会報告

野々村会計：８月１５日に前期分の会費を引き落とさせてもらいました。ありがとうございま

した。

三好亘君：８月９日～１０日と新居浜市で開催されたインターアクトの年次大会に、小野一史

インターアクト委員長と美馬商ＩＡＣの生徒９名で参加してきました。意義ある２日間を過

ごすことができました。

■新入会員入会式

長浦会長から新入会員の北室淳子君に会員章・四つのテスト・綱領が贈呈されました。

北室淳子君：「違う職種、又幅広い年齢層の方と交流できることを楽しみにしています。」

■卓 話 野々村隆君：「税務に関するお話」

題目からして、退屈な話になるものと思いますが、最後までお付き合いください。さて、

税制は、毎年改正されています。税の簡素化の観点からすれば、あまり変わらないのが好ま

しいのかもしれませんが、税理士の立場からすれば、角に複雑にならない程度にマイナーチ

ェンジされるのが、その存在感を示すのに好都合かなと勝手に思っています。平成２０年度

も、「ふるさと納税制度の創設」を始め、税目ごとに改正が行われています。税のことは税

理士に。

■ニコニコ

田中義美君：誕生日を迎えました。月末に、四国三郎の郷で、地域を元気にする目的でフェス

ティバルを開催します。数多くの皆様の参加をお待ちしています。

伊良原猛君：第２回ゴルフ同好会コンペを開催し、優勝することができました。ありがとうご

ざいました。

■欠 席 者 青木(茂)君、青木(博)君、小野君、佐藤君、林君、藤田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「友情は喜びを２倍にし、悲しみを半分にする」 シラー／ドイツの詩人

■次 回 例 会 ２００８年８月２６日（火）１８：３０より レストラン西岡

「新入会員歓迎会」 担当：親睦活動小委員会


